HISTORIAS LIBRES

Conteniendo creaciones de:

Angela Zetina Ady Cetina Zaid Estolano 555

Índice

Indice I
Duerme, animalII
Mi compañero de cuarto extrañoII
Volver a crecerII
Desamor, rosasIII
AparicionIII
DesaparicionIV
Un trabajo relacionado con su pasión
Gol que no era golVI
El misterio del hotel maravillasVII

Hoja de edición

Angela Zetina	Autora, edición de revista, illustradora
Ady Cetina	Autora, edición de resvista, editora ortográfica
Zaid Estolano	Autor, edición de revista, revisión de rúbrica



VOLVER A CRECER

Por Zaid Estolano

Creación y luz
Debe desaparecer
Debe renacer

MI COMPAÑERO DE CUARTO EXTRAÑO

Por Zaid Estolano



Un cierto día, al extraterrestre se le ocurrió que le faltaba traer comida para la cena con su compañero de cuarto. De alguna manera, logró convencer a un humano común a seguirlo y lo mató. "¡Te dije que no deberías de asesinar a más personas!" dijo con veneno Marco.

DUERME, ANIMAL

Por Zaid Estolano

Tortuga lenta Descansa en mí, ser mio No sufrimiento



El extraterrestre trajo al cuerpo dentro de la sala. Empezó a hablar en una lengua nadie más entendía. que tratando de explicar razonamiento. "No, no, ya pues, cena". tenemos E.T ya extraterrestre vió como humano se alimentó del cuerpo, suspiro, solo podía con un en que realmente pensar necesitaba buscar a alguien que le interesara la no carne humana.



DESAMOR, ROSAS

Angela Zetina

Tus caricias son como Las rosas por que el Tiempo las marchita

APARICION

Angela Zetina

Voltie a ver a una chica, me brillaron los ojos por su hermosura. Me enamore perdidamente de ella y estaría dispuesto a hacer cualquier cosa, para que yo pudiera tenerla. Le mandaba flores, cartas, chocolates y ella seguía sin hacerme un poco de caso, pues quería saber hasta donde llegaría por ella.

Aunque un día ella iba caminado y la mire, me puse demasiado emocionado y nervioso, ella me devolvió la mirada pero al parecer se veía pálida, temblorosa, pude notar terror en ella. La comprendo, ella estaba caminando por la calle y para poder verla salte del décimo piso...







DESAPARICION

Angela Zetina

Siempre pasamos por ese mismo bosque y jamás íbamos a explorarlo pero un día nos dio curiosidad así que fuimos, llegamos al bosque y era en la tarde, fuimos porque decían que ahí había desaparecido una joven de I7 años.

Estuvimos caminando un buen rato y ya me había cansado, así que tomamos un descanso y nos comimos nuestras provisiones.

Seguimos caminando por el bosque y se estaba haciendo de noche por lo que decidimos armar nuestras casas de campaña, cuando estaba a punto de anochecer decidimos dar un último recorrido para asegurarnos qué todo estuviera bien, un amigo me habló y me dijo que estaba un cuerpo despedazado, la verdad me puse pálido y muy nervioso a la vez porque yo a ese cuerpo lo había enterrado más lejos y entero.....







UN TRABAJO RELACIONADO CON SU PASIÓN

Ady Cetina

Aylin siempre había querido ser un futbolista profesional, pero el miedo de mostrar su talento la mantiene alejada de los equipos de fútbol. Un día, decidió crear un perfil anónimo en una red social de Instagram dedicado sobre el fútbol, comenzó a publicar fotos de fútbol y de futbolistas profesionales.

Al principio de comenzar un perfil las visitas eran pocas, pero a medida que los días pasaban, fotos de fútbol empezaron a captar la atención, los comentarios y mensajes privados de observadores que miraban su perfil, que se sentían conectados por la pasión al fútbol.

Un jugador de primera división, que había estado siguiendo su trabajo al publicar las fotos y vídeos que hacía ella, la contactó para ofrecerle un contrato. Aylin, sorprendida, se dio cuenta de que, a través de las redes sociales, había encontrado la confianza para compartir su verdadera pasión y, finalmente, dar el salto al mundo profesional que algo se tratara de fútbol.

Esto no pasó desapercibida. Es red social que había hecho un perfil anónimo para esconder su identidad le había dado una oportunidad de ministrar se al mundo. Superando su miedo y no lograr ser una futbolista profesional, le dio un trabajo que se relacionaba con lo que le apasionaba, el fútbol.



GOL QUE NO ERA GOL

Ady Cetina

Había un partido femenino que estaba a punto de finalizar, estaba en el minuto 90+5. Ady una defensa lateral que la pasaron a jugar a defensa central agarra el balón y dice que tenemos el balón a nuestro favor entonces empezaron hacer el último ataque hacia la portería contraria así que Ady manda un trazo largo a nuestra delantera Brianda que agarre el balón y supera todas las rivales contrarias y queda mano a mano contra la portera tira a gol. Jenny, la defensa central del equipo contrario, corre como nunca hacia su portería. Con una barrida fina logra sacar el balón que se va a tiro de esquina y sus compañeras la felicitan por salvar a su equipo. Mientras ella para del césped nota, algo raro. Mira que el árbitro. Brianda burlándose con una sonrisa nefasta. El árbitro le dice que fue gol antes de la barrida tan fina que hizo.





EL MISTERIO DEL HOTEL MARAVILLAS

la ciudad de Madrid. un pequeño paraíso de 1985, el Hotel Maravilla, un elegante refugio para viajeros jugadores de fútbol por igual. elegantes suites, con vistas a la gran ciudad y decoradas con un estilo minimalista. habían se lugar de convertido en el elección para los equipos que venían a disputar el torneo región. anual de la Sin embargo, este año, el Hotel Maravilla no era solo el sitio de hospedaje de lujo, sino el escenario de una historia intrigante y llena de desafíos.

El equipo que se instalaba en el hotel era el Club Libertad, una de las escuadras más prometedoras del campeonato. La plantilla, llena de jóvenes talentosos, se alojaba en el hotel con la esperanza de ganar el torneo y asegurarse un lugar en la liga nacional.

El entrenador, el experimentado Martín Gutiérrez, había preparado una estrategia meticulosa para cada partido, pero lo que no anticipa era el desafío que enfrentarían fuera del campo de juego.



Todo comenzó una noche lluviosa cuando, durante una cena en el elegante restaurante del hotel, el equipo empezó a notar cambio extraño en el ambiente. jugadores comenzaron Los experimentar episodios de ansiedad inexplicables pesadillas recurrentes. Una sombra de inquietud se asomaba sobre ellos, y algunos empezaron a ver figuras fantasmas en los pasillos del hotel. Inicialmente, creyeron que el estrés del torneo era la causa, pero pronto se dieron cuenta de que había algo más en juego.

La situación alcanzó un punto culminante cuando, en plena semifinal, el capitán del equipo. Alejandro Ruiz. fue incapaz de rendir al máximo debido a un pánico inexplicable. Los rumores esparcirse: comenzaron a algunos decían que el Hotel Maravilla estaba construido sobre un antiguo cementerio, mientras que otros afirmaban que una maldición se había puesto sobre el lugar. La tensión entre los jugadores crecía, v el desempeño del equipo comenzó a verse afectado.

Resultó que el Hotel Maravilla había sido construido sobre el antiguo terreno de una villa romana, y aunque no había un cementerio, sí había un campo de batalla histórico que había dejado una huella de tristeza y terror. Con el tiempo, los aquellos espíritus de que murieron en lugar ese se habían convertido en guardianes de su propio dolor.

Mariana propuso una solución: un ritual de liberación para a los espíritus calmar devolverles la paz. El ritual, embargo, requería sin colaboración del equipo en una serie de actos simbólicos que reflejaran unidad SII propósito. Los jugadores, pero decididos cansados superar su miedo, se unieron en esfuerzo colectivo para realizar el ritual durante la última noche antes de la final.

Al amanecer del día del partido, el Hotel Maravilla había recuperado su tranquilidad. Los jugadores se sintieron renovados, libres de las pesadillas que los habían atormentado



El triunfo del Club Libertad no solo se celebró por la victoria en el torneo, sino también por la superación de un desafío inesperado. El Hotel Maravilla volvió a ser un santuario para los visitantes, y los jugadores aprendieron una lección valiosa sobre la importancia de enfrentar sus miedos y mantener la fe en su equipo. La historia del Hotel Maravilla se convirtió en una leyenda, recordada no solo por su lujo y confort, sino también por la valentía de quienes lo habitaron y enfrentaron los misterios de su pasado.

